

---

*Vortrag bei der bei der Mitgliederversammlung der Edelstahlhandelsvereinigung*

*Im November 2018 waren wir (war ein Team von uns) auf Einladung der Edelstahlhandelsvereinigung im renommierten Industrie-Club in Düsseldorf zu Gast. Gehalten wurde ein Vortrag zum Thema „Herausforderungen des Edelstahlhandels aus Sicht der Logistik“. Hierbei wurden Fragestellungen insbesondere zu den Themen Fahrermangel, Verkehrs-Infrastruktur, Maut, Schutzzölle bis hin zu Umwelteinflüssen mit großem Interesse verfolgt.*

---